



Comunicado Núm. 200/2023

## IMPULSA TOLUCA LA RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL DESDE LAS ESCUELAS

- *La Defensoría Municipal de Derechos Humanos imparte pláticas y realiza actividades*
- *Se han beneficiado 964 personas, entre estudiantes y padres de familia*

**Toluca, Estado de México, 13 de marzo de 2023.-** La Defensoría Municipal de Derechos Humanos de Toluca impulsa la reconstrucción del tejido social desde las escuelas, por lo que ha realizado 20 pláticas dirigidas al sector infantil, con 964 personas beneficiadas, entre estudiantes y padres de familia.

Siguiendo la visión del Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, de llenar a Toluca de vida y de impulsar una Cultura de Paz, de valores y respeto a los Derechos Humanos en todos los rincones de la capital mexiquense, la Defensoría Municipal trabaja de forma coordinada con el sector educativo a fin de enseñar a las y los toluqueños, desde temprana edad, la importancia de este tema para la consolidación de una mejor sociedad.

Las pláticas y actividades que se han brindado han sido acerca de temas como derechos y responsabilidades de los niños y las niñas, prevención de la discriminación, principios y valores de las personas, prevención del bullying, el rol y la importancia de ser padres en el entorno escolar, cultura de paz y no violencia, trata de personas, prevención de la violencia de género y derechos humanos de las personas con discapacidad, entre otros.

Entre las instituciones educativas que han sido beneficiadas se encuentran la Primaria Josefa Ortiz de Domínguez en San Lorenzo Tepaltitlán; el Jardín de Niños "Profesora Eva Sámano de López Mateos", en la delegación Morelos, y la Primaria "José María Morelos y Pavón" de Jicaltepec Cuexcontitlán, en San Andrés Cuexcontitlán, por mencionar algunas.

La Defensoría Municipal de Derechos Humanos, encabezada por la doctora María José Bernal Ballesteros, continuará trabajando a favor de la población y hace un llamado a todas las escuelas que quieran aprovechar este servicio gratuito y solicitar pláticas y talleres en materia de derechos humanos a comunicarse al número telefónico 7222149113 o bien acudir a las oficinas ubicadas en avenida Independencia 106, edificio "Los Heros", segundo piso, Col. Centro.